



## Arquidiócesis de Seattle publica reporte sobre realidad actual Tendencia de datos indican una urgente necesidad de cambio

**SEATTLE, 12 de junio de 2023** – Como parte del proceso de planificación pastoral de Compañeros en el Evangelio, la Arquidiócesis de Seattle publicó un reporte sobre la realidad actual. Este reporte, preparado por los consultores PartnersEdge, ofrece un resumen basado en la información recogida en el reporte anual de las parroquias, datos de tendencias arquidiocesanos y pronósticos demográficos en toda la Arquidiócesis de Seattle, que abarca 24000 millas cuadradas en el oeste de Washington. El reporte y la presentación correspondiente están disponibles en inglés, español y vietnamita.

“Los datos muestran la urgente necesidad de cambio de enfoque en la vida parroquial hoy en día”, expresó el Padre Gary Lazzeroni, Vicario General y colíder de Compañeros en el Evangelio. “La mayoría de las personas no se dan cuenta de que solo tendremos aproximadamente 60 párrocos en los próximos 15 años –o esa misma cantidad de parroquias que operan en déficit”.

“La experiencia que tiene la mayoría de las personas con la Iglesia Católica es por medio de su comunidad local y este reporte ayuda a demostrar cómo realmente formamos parte de una familia católica más grande”, explicó Caitlin Moulding, directora de Operaciones y colideresa de Compañeros en el Evangelio. “Debemos buscar el equilibrio de nuestros recursos – personas, finanzas e instalaciones – para que podamos replantearnos efectivamente cómo ser el Cuerpo vivo de Cristo en el mundo de hoy”.

### Datos claves revelados

PartnersEdge recolectó un conjunto de datos provenientes de los reportes parroquiales anuales, de equipos de trabajo arquidiocesanos y de otras fuentes públicas de datos para resaltar varios aspectos claves, incluyendo:

- Conteo de Misa y registros
- Tendencias en los sacramentos y formación
- Finanzas parroquiales
- Proyecciones de sacerdotes y párrocos
- Tendencias de escuelas católicas
- Cambios demográficos y pronósticos

“Nuestra esperanza es que el Reporte de la realidad actual lleve a los lectores a comprender mejor el por qué nos hemos embarcado en este proyecto de cambio”, agregó el Padre Lazzeroni. “La gente podrá ver la disminución drástica en la participación de los feligreses en sus parroquias durante las últimas décadas, hecho acompañado de la falta de recursos, lo cual hace indispensable que pensemos en cómo estamos cumpliendo con la misión de la Iglesia hoy”.

El reporte de la recaudación actual y el video correspondiente de la presentación pueden ser compartidos en las parroquias el fin de semana del 10 y 11 de junio y pueden encontrarse en el sitio web arquidiocesano en: [www.archseattle.org/partners](http://www.archseattle.org/partners).

### **Acerca de la Arquidiócesis de Seattle**

La Arquidiócesis de Seattle abarca todo el oeste del Estado de Washington, desde Canadá hasta Oregón, y desde las montañas Cascades hasta el océano Pacífico. Comprende 72 escuelas católicas, 174 parroquias, misiones y centros pastorales, con más de 500 misas semanales celebradas en ocho idiomas. El Arzobispo Paul D. Etienne lidera la arquidiócesis junto con sus obispos auxiliares, Monseñor Eusebio Elizondo y Monseñor Frank Schuster. Para más información sobre la Arquidiócesis de Seattle, visite [www.archseattle.org](http://www.archseattle.org).

Helen McClenahan

[helen.mcclenahan@seattlearch.org](mailto:helen.mcclenahan@seattlearch.org) | 206-375-5679

###